

KPK Yakin Bersama Muhammadiyah Bisa Membangun Generasi Anti Korupsi

Kamis, 18-07-2019

MUHAMMADIYAH.ID, YOGYAKARTA – Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK), Agus Rahardjo meyakini bahwa bersama Pimpinan Pusat Muhammadiyah bisa membangun generasi anti korupsi. Hal ini disampaikan dalam pidatonya saat kerjasama Penandatanganan Nota Kesepahaman (MoU) KPK dengan PP Muhammadiyah di Aula PP Muhammadiyah, pada Kamis (18/7).

“KPK sangat menyadari betul pencegahan dan pembatasan korupsi itu tidak bisa dilakukan sendiri, semua unsur semua komponen bangsa harus ikut berpartisipasi untuk melakukan pencegahan dan penindakan. Termasuk dalam hal ini sangat mungkin bisa bergantung dengan Muhammadiyah selain NU yang menjadi organisasi massa terbesar di Indonesia,” katanya.

Agus menambahkan, dengan jamaahnya yang mencapai 50 juta anggota, Muhammadiyah mempunyai kekuatan sangat luar biasa dalam mengubah karakter bangsa termasuk dalam hal pencegahan korupsi.

Agus menyadari betul apa yang dilakukan KPK selama ini tentunya masih banyak pertanyaan. Untuk itulah pentingnya lembaga penegak hukum dengan semua unsur termasuk Muhammadiyah melalui silaturahmi, saling memberikan informasi dan bekerjasama sehingga sinergi muncul dan persoalan bangsa paling tidak segera bisa kita minimalkan.

Menurut Agus, masalah korupsi menjadi masalah yang paling mengganggu dalam perjalanan pembangunan bangsa selain APBN dengan perbandingan *tax ratio* (rasio pajak).



“Itulah yang perlu menjadi perhatian kita semua,”katanya.

Agus juga berharap kedepan ada undang-undang yang mengatur adanya pencegahan korupsi yang mengatur tingkah laku sehari-hari sejalan dengan fikih-fikih ajaran agama agar bisa dimasukkan.

“Kami merangkul Muhammadiyah dan NU anatara lain sangat penting adalah bagaimana membawa masyarakat ini bisa taat pada peraturan perundang-undangan maupun ajaran agama,” kata Agus.

Terakhir Agus berharap setelah tandatangan nota kesepakatan ini semua perguruan tinggi dan instansi pendidikan di Muhammadiyah bisa menjadi bagian penerapan pendidikan generasi anti korupsi.

Penandatanganan nota kesepahaman antara KPK dengan PP Muhammadiyah disaksikan Ketua Pimpinan PP Muhammadiyah, Busyro Muqqudas, Ketua Umum PP Aisyiyah Siti Noordjannah Djohantini dan Ketua Majelis Hukum dan HAM PP Muhammadiyah Trisno Raharjo. **(Andi)**